
N I E D E R S C H R I F T 
 
über die Sitzung des Bau-, Verkehrs- und Umweltausschusses der Stadt Rema-
gen vom 25.10.2011 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
Einladung:  Schreiben vom 13.10.2011  
 
Tagungsort:  Sitzungssaal des Rathauses   
 
Beginn:  17:00 Uhr 
 
Ende:   18:20 Uhr 
 

Anwesend:  

 
Vorsitzender 
Herbert Georgi   
 
Beigeordnete/r 
Hans-Joachim Bergmann   
Dr. Rüdiger Finger   
Joachim Titz   
 
stellvertretende Ausschussmitglieder 
Walter Köbbing Vertretung für Herrn Stefan Kirwald 
Detlef Lempio Vertretung für Frau Rita Höppner 
 
Ausschussmitglieder 
Prof. Dr. Frank Bliss   
Lorenz Denn   
Brigitte Güttes   
Wilfried Humpert   
Jochen Kreckel   
Rolf Plewa   
Oswald Risch   
 
Verwaltung 
Gisbert Bachem   
Peter Günther   
Frank Nelles   
 
Schriftführer/in 
Beate Fuchs   
 
   



Entschuldigt fehlen: 

 
Ausschussmitglieder 
Rita Höppner   
Stefan Kirwald   
Reinhold Langen   
Hans Metternich   
Jürgen Meyer   
 
  
Der Vorsitzende begrüßt die Sitzungsteilnehmer und stellt die ordnungsgemäße Ein-
ladung sowie die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
Behandelte Tagesordnungspunkte: 
 
 1   Vorlage der Niederschrift über die 21. öffentliche Sit-

zung vom 28.09.2011 
 

    
 2   Auftragsvergabe  
    
 2.1   Sanierung eines Wald-/Forstweges in Rolandswerth, 

Einbau von Spurbahnplatten; Strategiepapier: 5.2.2 
 

  0526/2011  
 2.2   Abriss des ehemaligen Hausmeistergebäudes an der 

Grundschule Oberwinter; Strategiepapier: 1.4.2 
 

  0527/2011  
 3   Mitteilungen und Anfragen  
    
 
 
22. ÖFFENTLICHE SITZUNG 
---------------------------------------- 
 
 
Zu Punkt 1 – Vorlage der Niederschrift über die 21. öffentliche Sitzung vom 

28.09.2011 – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Beschluss: 

Die Niederschrift wird ohne Einwände bei fünf Enthaltungen zur Kenntnis genom-
men. 
 
 
 
 
 
 
 
 



Zu Punkt 2 – Auftragsvergabe – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Zu Punkt 2.1 – Sanierung eines Wald-/Forstweges in Rolandswerth, Einbau 

von Spurbahnplatten; Strategiepapier: 5.2.2 
Vorlage: 0526/2011 – 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Auf die Beschlussvorlage wird verwiesen. 
 
Fachbereichsleiter Gisbert Bachem erläutert kurz die Hintergründe. So ist die geplan-
te Maßnahme auf die Flurbereinigung zurückzuführen. Im November 2010 wurden 
Gelder, die im Rahmen der Flurbereinigung flossen, mit der Auflage erstattet, Forst- 
und Waldwege zu erhalten. Bei der Sanierung des Waldweges, der vom früheren 
Verlag Rommerskirchen zum Rodderberghof führt, handelt es sich um die letzte 
Maßnahme, die mit dem Vorstand der Teilnehmergemeinschaft abgesprochen wur-
de.  

Beschluss: 

Der Bau-, Verkehrs- und Umweltausschuss beschließt, der Firma Tiefbau Wahl aus 
Remagen, den Auftrag in Höhe von 20.009,85 € zu erteilen. 
 
 
einstimmig beschlossen   
Sonderinteressen 1   
 
Ausschussmitglied Wilfried Humpert hat wegen Sonderinteresse den Sitzungstisch 
verlassen und an der Beratung und Beschlussfassung nicht teilgenommen.  
 
 
Zu Punkt 2.2 – Abriss des ehemaligen Hausmeistergebäudes an der Grund-

schule Oberwinter; Strategiepapier: 1.4.2 
Vorlage: 0527/2011 – 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Auf die Beschlussvorlage wird verwiesen. 
 
Frank Nelles bestätigt auf Nachfrage, dass das Gebäude nicht mehr zu sanieren ist. 
Der Abriss sei daher unumgänglich. 
 

Beschluss: 

Der Bau-, Verkehrs- und Umweltausschuss beschließt, der Firma Moß aus 49811 
Lingen, den Auftrag in Höhe von  19.635,00 € zu erteilen. 
 
einstimmig beschlossen   
  
 
 
 
 



Zu Punkt 3 – Mitteilungen und Anfragen – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Prof. Dr. Frank Bliss spricht noch einmal das Thema „Bäume in der Geschwister-
Scholl-Straße“ an.   
 
Gisbert Bachem teilt hierzu mit, dass die Bahn erneut erinnert wurde. Zwischenzeit-
lich liegt ein Schreiben verbunden mit einem Fällantrag vor. Demnach wurden zwan-
zig Bäume durch einen Fachmann der Bahn überprüft. An einigen Bäumen finden 
nun erhaltende Maßnahmen statt, so werden sie unter anderem vom Efeu befreit. 
Für drei Bäume wurde ein Fällantrag gestellt. Bei einem Ortstermin wurde festge-
stellt, dass zwei Bäume gefällt werden müssen. Es handelt sich um eine Robinie (di-
rekt neben der Fahrradabstellanlage) und einen Spitzahorn. Eine Ersatzbepflanzung 
von zwei Spitzahornbäumen erfolgt im Bereich der Marktstraße, um dort eine größe-
re Lücke zu schließen. Der dritte Baum wird nach Beseitigung des Efeus noch einmal 
genauer untersucht. 
 
 
 
    
 
Nachdem keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt der Vorsitzende die  
Sitzung um 18:20 Uhr. 
 
 
 
 
Remagen, den 02.11.2011     
Der Vorsitzende Schriftführer/in 

 
 
 

Herbert Georgi Beate Fuchs  
Bürgermeister  
 
 


